

TV-Kritik: Steuerstreit für Fortgeschrittene

Von Philippe Zweifel. Aktualisiert am 04.04.2012 24 Kommentare

Gestern diskutierte man im «Club» den Steuerstreit mit Deutschland. Moderatorin und Zuschauer waren überfordert.



Viele Details, wenig Fazit: Die gestrige «Club»-Runde.

Bildstrecke



Chronologie: Steuerstreit mit Deutschland

Zuerst dachte man noch, es sei ein 1.-April-Scherz. Inzwischen hat sich der Haftbefehl gegen drei deutsche Steuerfahnder nicht nur als wahr, sondern als veritables Dilemma entpuppt: In Deutschland haben die Beamten ihren Job gemacht, in der Schweiz ein Verbrechen begangen. Man könnte auch sagen: Hier die Deutschen, die die Moral auf ihrer Seite wissen, weil sie reiche Steuerflüchtlinge jagen. Dort die Schweizer, die ihre wirtschaftlichen Interessen verteidigen.